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８月２日（土曜日）恒例の「第５４回佐倉市
民花火大会」を見にいきました。県内最大の
大玉花火「二尺玉」の迫力に度肝を抜かれな
がらも、楽しいひと時を過ごしました。並んで
いる屋台にはおいしそうなものがたくさんあり
ましたが、ホームでたらふく食事をした後だっ
たので、残念ながら手をだせませんでした。
「来年は食事を抜いて出かけるぞ」とひそか
に思っている人もいたかも・・・

８月１３日（水曜日）ＦＪさん・ＮＮさんお二人
のダブル誕生会を、前回５月と同じ王子台４
丁目の中華料理店「裕華庭」で行いました。

7月には物井の夏祭りの参加しました。
９／１ 防災の日 非常食体験をしました。
おいしいと評判でしたが、量が少ないと不評も有り
ました。在庫を増やして備えたいと思います。水や
非常用持ち出し袋も用意しています。
９／３ Ｉ・Ｆさんの誕生日！ 本人希望のやよい
軒へ行きました。 世話人 長戸

ご 挨 拶

立秋が過ぎてもまだ暑さとの戦いは終わり
そうにない今日この頃ですが皆様いかがお
過ごしでしょうか。暑さと言えばみのりほー
むではこれまで冷房なしで夏を乗り切って
きた利用者さんが何人かいました。しかし、
今はまだ若いので大丈夫でもさすがにこれ
をいつまでも続けていくのは健康によろしく
ないということでこの度エアコンを設置する
ことにしました。とは言っても、この時期需
要がとても多いため今の段階でいつ工事が
行われるかは未定で、もしかすると暑さが
一段落した頃にようやく設置という嫌な予感
もしています。夏本番の中で利用者さんた
ちはそれぞれ夏を満喫しています。祭りや
花火を見に行った方もいれば、高校野球観
戦に行った方、夏と言えばやはり海でしょう
ということで海水浴に行った方もいました。
それを報告する姿はみんな楽しそうです。
充実した時間を過ごせたことが自然と伺え
ます。日々変わらぬ日常の中でアクセントと
なる楽しみがあることは良いことだなあと感
じつつ、その土台となる日々の生活が平穏
に続いていくことを願う今日この頃です。
サービス管理者 川嶋 聡一

8月はO・Tさんの誕生日会を行い

ました。本人希望で富里市の「ス
テーキハウスバッファロー」に行き
ました。皆さん好きな飲み物を選び、
ノンアルコールビールを頼んでいる
方もいました。お洒落な店内のなか、
熱々の鉄板で食べるステーキやハ
ンバーグに舌鼓をうちました。

世話人 遠藤


